





- 
Porte-sérum réglable en hauteur pour cage vétérinaire, conçu pour offrir un support flexible et sécurisé pour l'administration des perfusions.
- Matériau durable** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, assurant solidité, durabilité et résistance dans un environnement vétérinaire.
- Réglage en hauteur** : Système de réglage facile et précis permettant d'ajuster la hauteur du porte-sérum, offrant une flexibilité optimale pour s'adapter à différentes tailles d'animaux et aux besoins spécifiques de perfusion.
- Fixation sécurisée** : Base stable et robuste garantissant une fixation fiable et empêchant tout mouvement ou basculement pendant l'administration des perfusions, assurant ainsi un environnement sûr et stable.
- Polyvalence** : Adapté à une large gamme de cages vétérinaires, offrant une solution fonctionnelle et pratique pour les soins intensifs.

- 
Height-adjustable veterinary cage serum holder, designed to provide a flexible and secure support for the administration of infusions.
- Durable material**: Made of high quality stainless steel, ensuring strength, durability and resistance in a veterinary environment.
- Height adjustment**: Easy and precise adjustment system to adjust the height of the serum holder, offering optimal flexibility to accommodate different animal sizes and specific perfusion needs.
- Secure Attachment**: Stable and robust base ensuring reliable attachment and preventing movement or tilting during infusion administration, thus ensuring a safe and stable environment.
- Versatility**: Suitable for a wide range of veterinary cages, offering a functional and practical solution for intensive care.



Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ200002	Porte sérum réglable en hauteur	Hauteur max. 60 cm